

Los siguientes medicamentos son, teóricamente, capaces de agravar los efectos del calor en personas susceptibles.

<b>MEDICAMENTOS QUE PUEDEN PROVOCAR O AUMENTAR LA GRAVEDAD DEL GOLPE DE CALOR</b>		
Los que causan deshidratación o desequilibrio electrolítico	Diuréticos: especialmente diuréticos de asa Medicamentos que causan diarrea o vómitos: colchicina, antibióticos, codeína	
Los que pueden reducir la función renal	Antiinflamatorios no esteroideos, ciclosporina, indinavir, sulfamidas	
Los que tienen los niveles alterados por la deshidratación	Litio, digoxina, antiepilépticos, biguadina, estatinas	
Los que interfieren con la termorregulación	Por acción central	Neurolépticos, antagonistas serotoninérgicos
	Porque interfieren con la transpiración	Anticolinérgicos <ul style="list-style-type: none"> <li>- Atropina, hioscina</li> <li>- Tricíclicos</li> <li>- Antihistamínicos H1 (1ª generación)</li> <li>- Ciertos antiparkinsonianos</li> <li>- Ciertos antiespásticos</li> <li>- Neurolépticos</li> <li>- Disopiramida</li> <li>- Medicamentos antimigrañas</li> </ul>
		Vasoconstrictores
		Los que reducen el gasto cardíaco: diuréticos, betabloqueantes
	Por la alteración del metabolismo basal	Tiroxina
Medicamentos que agravan los efectos del calor por la reducción de la presión arterial: todos los antihipertensivos, fármacos antianginosos		
Medicamentos que alteran los estados de alerta		